
Compte rendu de la Réunion de CA du mardi 8 janvier 2019

Présentes :Sylvaine Chauvin,Maité Findeling,Béatrice Mercier ,Danielle Subra et Elisabeth Corrado

Ordre du jour     :  

     -Point sur la  chorale

    -Date de l’AG

     -Questions diverses

1. Point sur la chorale  

Mariano  dans un mail exprime des inquiétudes  quant à la possibilité de faire un concert en juin, il 
souligne la diminution des effectifs et il évoque une démotivation de « tout le monde »

Béatrice souligne que des remarques ont été faites par des nouveaux choristes sur la morosité 
ambiante lors des répétitions

Maité fait part de remarques de choristes qui se sentent stressés voire agressés par les remarques du 
chef

A l’unanimité nous constatons cette mauvaise ambiance  et nous l’attribuons à entre autre à la 
difficultés de l’œuvre compte tenu de notre faible effectif, de notre « niveau » et de la lassitude du 
chef

Sylvaine doit faire un courrier en ce sens de la part du CA à Mariano pour qu’il nous précise comment
il voit l’avenir de la chorale

Sylvaine insiste  sur l’importance de la tenue  du concert de juin, il faut revoir le programme.

2. Date de l’AG     :  

elle est fixée le jeudi 14 mars 2019

3. Questions diverses     :  

Cette année du matériel a été loué à l’EVT pour leur concert de décembre pour une somme de 50 
euros réglée par chèque


